

CONCIERTO CORAL DE OTOÑO: CORAL MONTPELLIER. El viernes 1 de diciembre a las 20:30h, bajo la dirección de Isaac Fernández de la Morena y les acompaña al piano Ramona Vergoti. La Coral Polifónica Montpellier es un coro joven está formada por más de 40 voces mixtas, que empezó su andadura en el año 2015. Su sello de identidad es la calidad vocal y para ello todos los coralistas reciben una sólida formación en técnica vocal.



DÍA DE LA IGLESIA DIOCESANA 2023. Bajo el lema **“Orgullosos de nuestra fe”**. La colecta de este día fue **1200 €** que se destina al fondo común diocesano de ayuda entre las parroquias.



REFLEXIÓN PARA EL ADVIENTO: La impartirá el joven agustino de esta comunidad, Fray Gerardo Espinoza, licenciado en Teología Dogmática, el **jueves 7 de diciembre a las 18:00h**, con el título **“Preparad el camino del Señor”**, en el aula San Agustín.



* **JUEVES EUCARÍSTICO. Celebramos todos los jueves a las 19:15h la Adoración Eucarística.** Nos gustaría ir ampliando el grupo de los participantes en este rato de oración semanal. Para una mayor participación e información os invitamos a poneros en contacto con los sacerdotes o seglares responsables de estos momentos de oración eucarística.





TOMA Y LEE

Agustinos

PARROQUIA

SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (O) XXXIV Domingo 26 de Noviembre de 2023

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

UN JUICIO EXTRAÑO

Las fuentes no admiten dudas. Jesús vive volcado hacia aquellos que ve necesitados de ayuda. Es incapaz de pasar de largo. Ningún sufrimiento le es ajeno. Se identifica con los más pequeños y desvalidos y hace por ellos todo lo que puede. Para él, la compasión es lo primero. El único modo de parecernos a Dios: «Sed compasivos como vuestro Padre es compasivo».

No nos debería extrañar que, al hablar del Juicio final, Jesús presente la compasión como el criterio último y decisivo que juzgará nuestras vidas y nuestra identificación con él. ¿Cómo nos va a sorprender que se presente identificado con todos los pobres y desgraciados de la historia?



Según el relato de Mateo, «todas las naciones» comparecen ante el Hijo del hombre, es decir, ante Jesús el compasivo. No se hace diferencia alguna entre «pueblo elegido» y «pueblos paganos». Nada se dice de las diferentes religiones y cultos. Se habla de algo muy humano y que todos entienden: ¿qué hemos hecho con los que han vivido sufriendo junto a nosotros? El evangelista no se detiene propiamente a describir los detalles de un juicio. Lo que destaca es un doble diálogo que arroja una luz inmensa sobre nuestro presente, y nos abre los ojos para ver que, en definitiva, hay dos maneras de reaccionar ante los que sufren: nos compadecemos y los ayudamos o nos desentendemos y los abandonamos.

El que habla es un juez que está identificado con todos los pobres y necesitados: «Cada vez que ayudasteis a uno de estos mis pequeños hermanos, conmigo lo hicisteis». Quienes se han acercado a ayudar a un necesitado se han acercado a él. Por eso han de estar junto a él en el reino: «Venid, benditos de mi Padre».

Luego se dirige a quienes han vivido sin compasión: «Cada vez que no ayudasteis a uno de estos pequeños, lo dejasteis de hacer conmigo». Quienes se han apartado de los que sufren se han apartado de Jesús. Es lógico que ahora les diga: «Apartaos de mí». Seguid vuestro camino.

Nuestra vida se está jugando ahora mismo. No hay que esperar ningún juicio. Ahora nos estamos acercando o alejando de los que sufren. Ahora nos estamos acercando o alejando de Cristo. Ahora estamos decidiendo nuestra vida. **[J.A.P]**

LECTURA DE LA PROFECÍA DE EZEQUIEL 34, 11-12. 15-17.

Esto dice el Señor Dios: «Yo mismo buscaré mi rebaño y lo cuidaré. Como cuida un pastor de su grey dispersa, así cuidaré yo de mi rebaño y lo libraré, sacándolo de los lugares por donde se había dispersado un día de oscuros nubarrones. Yo mismo apacentaré mis ovejas y las haré reposar - oráculo del Señor Dios -. Buscaré la oveja perdida, recogeré a la descarriada; vendaré a las heridas; fortaleceré a la enferma; pero a la que está fuerte y robusta la guardaré: la apacentaré con justicia». En cuanto a vosotros, mi rebaño, esto dice el Señor: «Yo voy a juzgar entre oveja y oveja, entre carnero y macho cabrío».

SALMO 22: EL SEÑOR ES MI PASTOR, NADA ME FALTA.

DE LA 1ª CARTA DEL APÓSTOL S. PABLO A LOS CORINTIOS 15, 20-26. 28.

Hermanos: Cristo ha resucitado de entre los muertos y es primicia de los que han muerto. Si por un hombre vino la muerte, por un hombre vino la resurrección. Pues lo mismo que en Adán mueren todos, así en Cristo todos serán vivificados. Pero cada uno en su puesto: primero Cristo, como primicia; después todos los que son de Cristo, en su venida; después el final, cuando Cristo entregue el reino a Dios Padre, cuando haya aniquilado todo principado, poder y fuerza. Cristo tiene que reinar hasta que ponga a todos sus enemigos bajo sus pies. El último enemigo en ser destruido será la muerte. Y, cuando le haya sometido todo, entonces también el mismo Hijo se someterá al que se lo había sometido todo. Así Dios será todo en todos.

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MATEO 25, 31-46.

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Cuando venga en su gloria el Hijo del hombre, y todos los ángeles con él, se sentará en el trono de su gloria, y serán reunidas ante él todas las naciones. Él separará a unos de otros, como un pastor separa las ovejas de las cabras. Y pondrá las ovejas a su derecha y las cabras a su izquierda. Entonces dirá el rey a los de su derecha: “Venid vosotros, benditos de mi Padre; heredad el reino preparado para vosotros desde la creación del mundo. Porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber, fui forastero y me hospedasteis, estuve desnudo y me vestisteis, enfermo y me visitasteis, en la cárcel y vinisteis a verme”. Entonces los justos le contestarán: “Señor, ¿cuándo te vimos con hambre y te alimentamos, o con sed y te dimos de beber?; ¿cuándo te vimos forastero y te hospedamos, o desnudo y te vestimos?; ¿cuándo te vimos enfermo o en la cárcel y fuimos a verte?”. Y el rey les dirá: “En verdad os digo que cada vez que lo hicisteis con uno de estos, mis hermanos, más pequeños conmigo lo hicisteis”. Entonces dirá a los de su izquierda: “Apartaos de mí, malditos, id al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles. Porque tuve hambre y no me disteis de comer, tuve sed y no me disteis de beber, fui forastero y no me hospedasteis, estuve desnudo y no me vestisteis, enfermo y en la cárcel y no me visitasteis”. Entonces también estos contestarán: “Señor, ¿cuándo te vimos con hambre o con sed, o forastero o desnudo, o enfermo o en la cárcel, y no te asistimos?”. Él les replicará: “En verdad os digo: lo que no hicisteis con uno de estos, los más pequeños, tampoco lo hicisteis conmigo”. Y estos irán al castigo eterno y los justos a la vida eterna».



**« SE SENTARÁ EN EL TRONO DE SU GLORIA »
(Mt 25,31)**

De los sermones de san Agustín (Sermón 47, 6)

«Tú, hombre limitado por la carne, que llevas la carne, o que tal vez no eres más que carne, es decir, carne en el cuerpo y carnal en el espíritu, ¿te atreves a usurpar antes de tiempo un oficio ajeno que ni siquiera en la siega será tuyo? Esto respecto a la separación de la cizaña. ¿Qué dice de los machos cabríos? Cuando venga el hijo del hombre y todos los ángeles de Dios con él, se sentará en el trono de su gloria, se congregarán en su presencia todos los pueblos, y los separará como el pastor separa las ovejas de los machos cabríos. Vendrá y los separará. Vendrá la siega, y ellos serán separados. Ahora, pues, no es el tiempo de la separación, sino el de la tolerancia. Y no decimos esto, hermanos, para que dormite el afán en corregir. Al contrario, para no llegar como incautos a aquel juicio y como ciegos que descuidaron su ceguera; para que no nos encontremos repentinamente a la izquierda; para eso impóngase la disciplina, pero no se anticipe el juicio».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 27		<i>Dan 1, 1-6. 8-20 Salmo: Dan 3, 52-56 Lc 21, 1-4</i>
Martes, 28		<i>Dan 2, 31-45 Salmo: Dan 3, 57-61 Lc 21, 5-11</i>
Miércoles, 29 Beato Federico de Ratisbona (OSA)		<i>Dan 5,1-6.13-14.16-17. 23-28 Salmo: Dan 3, 62-67 Lc 21, 12-19</i>
Jueves, 30 San Andrés		<i>Rom 10, 9-18 Salmo: 18 Mt 4, 18-22</i>
Viernes, 1		<i>Dan 7, 2-14 Salmo: Dan 3, 75-81 Lc 21, 29-33</i>
Sábado, 2		<i>Dan 7, 15-27 Salmo: Dan 3,82-87 Lc 21, 34-36</i>